

CONSULTORÍA IA & DATA

Data-Driven Assessment

¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Este proyecto responde a la creciente necesidad que tienen las empresas y organizaciones de todo tipo y tamaño de adoptar un enfoque *AI-driven* en su operativa y toma de decisiones.

Este enfoque permite extraer el máximo valor de los datos existentes y aplicar las ventajas de la **Inteligencia Artificial** para transformar tu negocio.

Con este servicio, desde **Telefónica Tech** te ayudamos a construir la base estratégica que habilitará y desplegará los mecanismos necesarios en todos los niveles de tu

organización (tecnología, cultura, gobernanza y negocio), para transformarte a través de los datos y de la apuesta por la Inteligencia Artificial. Esto te permitirá contar con un **roadmap** que detalle las iniciativas a acometer en los próximos años para lograr este objetivo.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Grandes Corporaciones

Si tu organización está inmersa en un proceso de transformación impulsado por la Inteligencia Artificial y quieres capitalizar las inversiones realizadas en tecnología y estrategia en torno al dato, este servicio te ayudará a maximizar esos esfuerzos.



Pequeñas y medianas empresas

Si buscas entender cómo aprovechar los datos y la información disponible en tu organización a través de pilotos o pruebas de concepto, este servicio te proporciona las claves para empezar.



Empresas que desean desarrollar capacidades internas a largo plazo

en sus actuales sistemas y equipos de desarrollo, que necesitan de recursos inmediatos de manera flexible, eficaz y segura.

Nuestro servicio

Abordar un plan transformacional que implique cambios tecnológicos, organizativos y culturales no es sencillo. Nuestro servicio de **Data-Driven Assessment** se diferencia por el asesoramiento experto y el conocimiento profundo de todos los aspectos que debes tener en cuenta para emprender una **transformación AI-driven efectiva**.

Cada proyecto de **assessment** comienza con una fase inicial de reuniones con las áreas clave de tu empresa, donde analizamos el estado de madurez actual y tus

objetivos a corto y largo plazo en los campos de negocio, organización, datos y/o tecnología. Con esta información, realizamos un exhaustivo análisis de tu contexto y te ofrecemos una visión que se ajusta al nivel de madurez que necesitas para alcanzar tus objetivos.

Este análisis te servirá como base para la adopción de nuevas metas, detalladas en un **roadmap táctico y estratégico** que define los pasos a seguir para cerrar las brechas detectadas y desplegar satisfactoriamente la **visión to-be** en tu organización.

¿Qué te permite?

Nuestro servicio de Data-Driven Assessment te permitirá:

- › Establecer un diagnóstico de madurez que refleje fielmente cómo está tu empresa en lo que respecta a datos, analítica e Inteligencia Artificial.
- › Idear y priorizar los **casos de uso de negocio** orientados a aumentar los ingresos y mejorar la eficiencia operativa a través del análisis de los datos y la aplicación de técnicas de Inteligencia Artificial.
- › Diseñar la **evolución de tu ecosistema tecnológico**, la **transformación cultural** y el programa de **Gobierno del Dato**, que te permitirá avanzar en el modelo de madurez y habilitar los mecanismos necesarios para **ejecutar los casos de uso** priorizados.
- › Contar con una hoja de ruta que planifique las iniciativas necesarias **para acometer la evolución diseñada**.

Beneficios del servicio

Descubrimiento de brechas ocultas

Identificamos brechas de madurez **data-driven** en diversas áreas, que podrían ser desconocidas para los responsables de la organización.

Visión detallada para la transformación

Te ofrecemos una visión clara de las acciones que necesitas implementar para consolidar la transformación **AI-driven** en tu organización, tanto a corto como a largo plazo. Esta visión te ayudará a asegurar que cada paso esté alineado con tus objetivos estratégicos.

Racionalización y priorización de iniciativas

Nuestro servicio te permite racionalizar y priorizar las iniciativas relacionadas con los datos y la Inteligencia Artificial dentro de tu organización. Esto asegura que estés enfocando tus recursos en las iniciativas que generarán el mayor impacto.

Incremento del nivel de madurez analítica

Data-Driven Assessment te permite identificar y poner en marcha iniciativas avanzadas que se apoyan en herramientas y técnicas de vanguardia en la disciplina **data-driven**, lo que incrementará significativamente el nivel de madurez analítica de tu organización.

Valor diferencial de Telefónica Tech



Experiencia comprobada

Contamos con una experiencia sólida en el desarrollo de proyectos similares para grandes corporaciones, tanto a nivel nacional como internacional. Nuestro equipo está altamente especializado en IA & Big Data, lo que nos permite ofrecerte un servicio de calidad y ajustado a tus necesidades.



Equipos multidisciplinares

Contamos con equipos formados por expertos en diversas áreas, lo que nos permite abordar cada proyecto de manera integral, siendo **agnósticos en cuanto a la tecnología**. Esto asegura que las soluciones que te ofrecemos están alineadas con tus necesidades y objetivos.



Amplia red de *partners*

Gracias a nuestra red de *partners*, podemos ofrecerte una gama completa de soluciones personalizadas y adaptadas a las características específicas de tu empresa, garantizando una integración eficiente con tus sistemas actuales.

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- › **400 profesionales** dedicados a IA para clientes empresariales y de Administración pública.
- › **10 centros especializados** en **España** (Madrid, Barcelona, Valencia y Valladolid), **Reino Unido** (Londres), **Europa Central** (Eslovenia y Austria), **Brasil** (Sao Paolo) y la región de **Hispania** (Santiago de Chile y México D.F.).
- › **+150 certificaciones** de nuestros expertos en Inteligencia Artificial.

Logros

- › **+1000 proyectos** ejecutados.
- › **+200 clientes**.
- › Proyectos en **más de 25 países**.

MODELO COMERCIAL

Llave en mano

Te ofrecemos un servicio con un objetivo y alcance bien definidos, donde nos encargamos de toda la ejecución, de extremo a extremo, hasta entregarte los resultados esperados.

Equipo extendido

En aquellos proyectos donde asumes el liderazgo, pero necesitas apoyo puntual, nuestros profesionales se integran en tu equipo para asegurar el éxito.

Centro de excelencia

Desarrollamos un equipo multidisciplinar que trabaja contigo para definir y ejecutar una estrategia de datos e IA, acelerando tu transformación digital.

SERVICIOS RELACIONADOS

Arquitectura

Proporciona el servicio necesario para rediseñar o mejorar la infraestructura de datos y garantizar que esté alineada con los objetivos de negocio. Asegura que la empresa tenga una infraestructura robusta y optimizada para gestionar, almacenar y procesar los datos identificados durante el *assessment*.



AI & Data Academy

Proporciona formación para que los empleados comprendan y apliquen de manera efectiva las tecnologías y procesos relacionados con el uso de datos, asegurando la capacitación del equipo interno para utilizar las herramientas y métodos recomendados en el *assessment*.



Dynamics 365

Permite gestionar y optimizar los procesos empresariales basados en los datos evaluados. Su integración facilita la automatización y centralización de áreas clave como la planificación de recursos, la gestión financiera y la cadena de suministro, asegurando que los datos identificados en el *assessment* se utilicen de manera eficiente en los procesos operativos, mejorando la toma de decisiones, reduciendo costes y optimizando la productividad en toda la organización.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

